

2021-22 年度 創立 56 周年
クラブ週報

Rotary



東京城東ロータリークラブ

会長テーマ 宇都宮秀雄

2021. 11. 15 第2529回例会

『 今ここ 手に手をつなぎ
ロータリーを楽しもう！ 』

国際ロータリー会長
シェカール・メータ
第2580地区 ガバナー
若林 英博
第2580地区 幹事
新保 雅敏
(当クラブ担当)
ガバナー補佐：岡本隆一
東分区幹事：三宅郁子



奉仕しよう

みんなの人生を豊かにするために

例会日：毎週月曜日 12:30 ~ 13:30

例会場：東武ホテルレバント東京

〒130-0013 墨田区錦糸 1-2-2 Tel:03-5611-5511

事務局：〒130-0013 墨田区錦糸 1-1-5 A ビル

Tel:03-5637-4605 Fax:03-5637-4611

E-mail : jyoto@club.email.ne.jp

会長：宇都宮秀雄

副会長：篠田 秀樹

幹事：池永 憲明

副幹事：村上 慎吾

会報委員長：青木 桂三



2021/11/8(月)

「希望の風奨学金について」
池永 憲明 幹事

2021年11月8日 例会報告

点 鐘

ロータリーソング(静聴)

「君が代・奉仕の理想」

ゲストスピーカー

0名

ゲスト及びビジター

1名

会員出席状況

35名中27名(出席率77.1%)

【会場26名・オンライン1名】

本日の卓話

「ロータリー財団の活動内容と
江北RC地区補助金活動について」
— ハイブリッド開催 —

東京江北ロータリークラブ
守屋 裕之 様

会員皆様よりのご投稿を隨時募集しています！

ニコニコボックス

○東分区献血ロータリーデーありがとうございました。

宇都宮秀雄君・池永憲明君・篠田秀樹君
村上慎吾君・佐野一信君

○池永さん卓話よろしくお願ひします。

宇都宮秀雄君・篠田秀樹君・村上慎吾君・秦 弘志君
今井邦彦君・鈴木竹敏君・齊藤榮一君・石川 黙君
小山敦志君・山田 昇君・山口幸一君

○竹川さんようこそ。

渡辺孝至君

○ホームミーティング楽しかったです。 積田喜一君

○お祝いを頂いて。

奈良康司君・三浦功雄君・竹越 洋君

小計￥56,000.- 累計￥618,000.-

- 11月の受付当番 -

三浦君/山口君/山田君

※次週 11/22 (月) は「祝日週休会」のため例会
はございません。11/29 (月) は 11/27 (土)「親
睦家族会」へ振替となります。

次回の卓話 (11/27)

「親睦家族会」

東武ホテルレバント東京
17時半 受付開始

Tokyo-Jyoto Rotary Club 2021-2022

2021-22年度 東京城東ロータリークラブ 第5回理事役員会

2021年11月8日(月) 東武ホテルレバント東京

理 事	宇都宮秀雄(会長)○ 篠田秀樹(副会長・クラブ奉仕)○ 積田喜一(職業奉仕)○ 三浦功雄(社会奉仕)○ 秋山恭一郎(国際奉仕)○ 奈良康司(青少年奉仕)○ 佐野一信(クラブ資料)○ 山田 昇(直前会長)○ 鈴木竹敏(親睦活動)○ 池永憲明(幹事)○
役 員	村上慎吾(副幹事)○ 今井邦彦(会計)○ 上條隆志(S A A)○

《議題》

1. 9・10月収支報告
今井会計より報告 ⇒ 承認
2. ガバナー公式訪問報告
社会奉仕活動について高い評価を頂いた
協議会では委員会数の多さについて指摘が
あり、今後検討していく
3. 東分区献血ロータリーデー報告
10/30(土) 錦糸町駅南口駅前広場
当初の目標を超える114名のご協力があり、
95名の方に献血して頂けた
会員、他クラブのご協力に会長より謝辞
4. 次々年度会長公募結果
応募者が無かった場合、歴代会長会を開催
し、11/15(月)に指名委員会を開催する
5. 第4回クラブ協議会・年次総会 12/6(月)
17:00～ 例 会
17:10～ 第4回クラブ協議会
17:30～ 年次総会
18:00～ 懇親会※
(※コロナ禍の急拡大等状況をみて開催)
6. 委員会報告
 - ①親睦活動委員会
 - ・第1回ホームミーティングについて
11月に開催(委員会ごと班分け)
予定通り順次開催されている
 - ・親睦家族会について
11/27(土) 東武ホテルレバント東京
食事・福引を例年より豪華にしアトラク
ションはなし。食事中に音楽を流す

(右上に続く)

②社会奉仕委員会

- ・10/25(月) 都立墨東病院支援
非接触型体温計30台贈呈 20名が参加
- ③国際奉仕委員会
・国際大会のチラシ希望者に配布する

7. その他

①第2回オープン例会

来年3月の第一週に開催 卓話者は未定

8. 次回開催

12月6日(月) 16:00～

「献血ありがとう」 東分区献血ロータリーデー賑わう

佐野 一信

「献血にご協力ください」ロータリアン達の声が錦糸町駅前広場に響いた。秋晴れに恵まれた10月30日(土)、東分区献血ロータリーデーには若林ガバナー、岡本G補佐をはじめ城東ロータリークラブを中心とする40名のロータリアンが集結し、道行く人々に協力を訴えた。

「血液が足りない」と言われる中、新型コロナウイルス感染症の影響でさらに激減、病気や怪我で輸血を待つ人々に安定的な血液の供給が出来ない深刻な事態に陥っているという。

こうした現状に鑑み、東京都赤十字血液センターから大型採血バス2台を迎えてのキャンペーンである。その結果、計114名の方からご協力を頂くことができ、心から感謝申し上げたい。

医療技術が進んだ今日でも、血液は人工的に作ることが出来ないため、献血協力者の善意に頼るしかないのが実状で、常時かつ恒久的に新鮮な血液の供給が必要と言われている。お預かりした血液の一本一本が、生死をさまよっている人の人生を呼び覚ます究極のプレゼントとになっているのかもしれない。

単年度となるのであろうプロジェクトとは言え、世のため人のため“意義ある業績”を残すことができた信じている。

たすき
<天高し 真紅の櫻 駅に立つ>

